

CEOIDA

Funcionarias de migraciones solicitan transparencia en el aumento de grados



LA MANIFESTACIÓN DE LAS FUNCIONARIAS.

Las funcionarias del Servicio Nacional de Migraciones de Tarapacá se sumaron a la movilización nacional, convocada por la Asociación Nacional de Funcionarias y Funcionarios de Migraciones (Afunamig), cuyo petitorio se centra principalmente en el reconocimiento a la carrera funcionaria, solicitando la transparencia en el aumento de grados o cambios de escalafón, así como el incentivo al retiro.

Además, las funcionarias en declaración pública señalan que es fundamen-

tal que se transparenten estos procesos, "ya que actualmente benefician solo a unos pocos funcionarios, mayoritariamente a nivel central, en desmedro de las regiones".

Ejemplifican la situación recalcando que "tenemos compañeras que llevan años solicitando un aumento de grado, a pesar de contar con sus títulos universitarios, y aún se mantienen en el escalafón administrativo. La falta de transparencia en estos procesos es evidente y resulta

en una injusta distribución de oportunidades, perpetuando una desigualdad que debe ser corregida".

Además, informan que la oficina de calle Obispo Labbé con Serrano "enfrenta un deterioro progresivo, con problemas de acceso, control de plagas y falta de seguridad para nuestras funciones. Esta es la primera vez que nuestra región se suma a este movimiento nacional, debido al cansancio y a la casi nula mejora de nuestras condiciones y remu-

neraciones como funcionarios públicos".

Las funcionarias mantendrán la atención diaria sin afectar a nuestros usuarios "y solo paralizaremos nuestras funciones desde las 12 hasta las 13 horas, manteniendo turnos éticos en ese horario. Solicitamos la comprensión y apoyo de toda la ciudadanía, funcionarios públicos, usuarios y autoridades regionales en respaldo de esta movilización que exige demandas justas y el reconocimiento de la carrera funcionaria".